MÁS DEPORTE

Bernardo y Ramiro, en la final de Magdalena

:: R. D. Bernardo (Peña Noreña), tras ganar a Javier (Peña Nava) por 14-9, y Ramiro (Peña El Biche), que se impuso a a Sergio (Peña Barredos) por 14-7, disputarán el próximo viernes la final del 38 Memorial Magdalena La partida por el título se jugará a las siete de la tarde en la bolera de La Camocha

Las grupistas juegan en Lugo un nuevo amistoso

:: R. D. El equipo de Superliga 2 del Grupo, que dirige Saúl Pérez, sigue su preparación de cara al inicio de la temporada, que se producirá el 10 de octubre ante la selección júnior. Las grupistas visitan al Emeve, descendido de la Superliga. Por prime-ra vez en lo que va de pretemporada, las gijonesas están al completo tras superar sus lesiones Lucia Cartamil y Cristina Chamoso.

La Tonada y El Mallu preparan la temporada

:: M. MENÉNDEZ. La Sidrería La To-nada y el Sidrerías Mallu, equipos gijoneses de la Tercera, se enfrentarán hoy (17 horas, El Llano) en un duelo preparatorio de cara al inicio liguero En los blanquillos son novedad David, Abel, Manu y Mara, mientras que los fichajes blanquinegros son los técnicos Diego y José y los jugadores David, Adrián, Jorge, Cristian, Enol, Marcos, Diego, Miguel y Borja

El Villa de Gijón acoge su primera jornada

HOCKEY SOBRE PATINES

:: R. D. El Torneo Villa de Gijón ce-lebra hoy su primera jornada de partidos en Mata-Jove. Él orden de encuentros es: Escola Lubians-Borbolla (11 horas), Aurrerá-Hostelcur (12.30), Borbolla-Aumerá (18 horas) y Hostelcur-Lubians (19.30), todos ellos de la categoría sénior masculina. Mañana, a las 10 horas, se enfrenta el Hostlecur de la Ok Liga femenina contra el Aurrerá

Triunfo gijonés en el Torneo de Veteranos

HOCKEY

13. L. C. El equipo del Grupo Covadonga se impuso al Xenios, por 3-0, en el primer partido del IV Torneo Internacional de Veteranos hockey hierba, que se disputa en el campo de la polideportiva sociedad gijone-sa. Los tantos grupistas fueron obra de Álex Rey, Josín e Iván. En el otro encuentro celebrado ayer, el Tenis de Santander se impuso a la Real Sociedad por 4-0.

El Juanfersa y el Grupo **luchan por seguir invictos**

BALONMANO

Los jovellanistas, sin el meta Nacho, visitan al Bidasoa, con el que comparten el liderato, y los grupistas reciben al ascendido Ciudad Real

: J. L. CALLEJA

GIJON: Los dos equipos gijoneses de la División de Honor Plata masculina, el Juanfersa Comunicalia y el Grupo Covadonga, quieren mante-nerse invictos para seguir en la zona alta de la tabla.

El enfrentamiento más importante de esta cuarta jornada en la segunda categoría del balonmano nacional será en el que se verán las caras los dos primeros clasificados : el conjunto jovellanista y el Bidasoa (19 horas, Artaleku). El partido será dirigido por los colegiados Enric Escoda Pérez y Roland Sánchez Bordetas, del Comi-

Los pupilos de Alberto Suárez llegan con tres incontestables victorias. Superaron sin demasiados problemas al Balonmano La Roca, Cisne v Bordils. Pero hoy, contra el histórico conjunto irundarra, será una buen test para saber el verdadero nivel del equipo esta temporada.

El Juanfersa Comunicalia se encuentra bien, con mucha confianza, pero su plantilla es consciente de que se enfrenta a un rival que se ha refor-



Galarza, del Juanfersa. :: PAÑEDA

zado en gran medida con Beltza, Bez-bradica, Davidovic, Julián Portero, Didac Villar y Kauldi Odriozola. A ellos se suman hombres de experiencia, como el portero Asier Zuviría y el central Jon Azkue El 'siete' vasco, con los mismos

puntos que el gijonés, pero líder por contar con más goles a favor, también venció en sus tres enfrentamientos con facilidad. A punto de lograr el as-censo a la Liga Asobal en las dos últimas temporadas, está dirigido por una leyenda como Fernando Bolea. Como curiosidad, la pasada cam-

paña, el Bidasoa estuvo a punto de jugar en la máxima categoría al estar en



El grupista Javi Ancizu, :: p. ucha

el aire la presencia del Balonmano Aragón, una situación que vivió también el Juanfersa Comunicalia este verano cuando la Asociación de Clubes excluyó al Cangas y Teucro e in-vitó a inscribirse a los gijoneses. Para el choque de esta tarde en Ar-

taleku, Alberto Suárez tiene la impor-tante baja del meta Nacho Fernández. El lateral César Beret y el pivote Pablo Rionda son duda por un fuerte proceso gripal.

Por su parte, el Grupo está muy motivado en su partido de esta tarde. en el Braulio García, ante el Balonmano Alarcos Ciudad Real (19 horas, Braulio García) con vistas a seguir imbatido. Los árbitros del encuentro son Estévez y López (Galicia)

El técnico Chechu Villaldea pare-ce que al final podrá contar con el extremo Javi Ancizu, que arrastra algu nos problemas físicos, pero que finalmente ha superado.

Excelente nivel

El conjunto grupista, a excepción de la primera jornada contra el Academia Octavio, ofreció en los otros dos encuentros un excelente nivel y una gran superioridad respecto a sus adversarios. En estos partidos destacó el buen acoplamiento de sus nuevas incorporaciones, casos del exportero internacional Jorge Martínez, el zurdo Samuel y Jano, además, del men-cionado Ancizu. También el pivote Carlos Prendes acreditó que es un jugador de una categoría superior. El Alarcos Ciudad Real, su rival de

hoy, acumula dos triunfos en tres partidos en este comienzo de temporada y viene de ganar al Alcobendas por la mínima. A pesar de ser un conjunto recién ascendido, Villaldea no se fia y comentó que «es un rival con vocación ofensiva que tiene una primera línea con jugadores muy técnicos, con dos extremos veteranos, un excelente pivote y en la portería toda una garantía como Jorge Villamarin, que acumula experiencia en las dos primeras categorías naciona-

Al entrenador del Grupo le preo-cupa un tanto si «jugará Nelson Espino, ya que es su jugador más determinante y fue descalificado en el úl-timo partido» No obstante, Villaldea tiene gran confianza en los suyos porque, asegura, «en casa estamos muy

Cabe recordar que los grupistas ga-naron sus partidos de pretemporada en el Braulio García al Bidasoa y Valladolid, así como el primero de Liga

El Mavi debuta en Palencia y el BMG lo hará mañana ante el Zozamas

:: J. L. C.

GIJÓN. La competición en la División de Honor Plata femenina dará comienzo este fin de semana para los dos equipos gijoneses de esta categoría: el Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada y el Balonmano Gijón.

El conjunto fabril, con las bajas de la zurda Miki y Alejandra, visita al Palencia esta tarde en un partido de claro color visitante, con arbitraje de los madrileños Samuel Alonso Herrero y Carlos Rodríguez Sánchez.

El Mavi, que emprende hoy su cuarto intento de ascenso a División de Honor, es claro favorito, pero Diego Lafuente no quiere ningún tipo de confianza. Debutarán con el equipo asturiano la meta Merche Fernández, la polivalente linea Susana Celorio, que vuelve a jugar después de más de una década, y la central paraguaya Marizza Faría, que será el 'timón' del equipo Por su parte, el Balonmano Gi-

jón, que aspira a estar en la parte alta de la tabla, recibirá mañana al Lanzarote Zozamas, con arbitraje de Lázaro Villegas y David Portugal Alonso, de Castilla y León. El técnico Manolo Díaz dispo-

ne de toda la plantilla, en la que destaca la vuelta de la portera María Oliveros y la primera línea Alba Díez, 'Pocho', que debuta-rán contra las isleñas, un rival al que en teoría deberían ganar sin

Asturias y Canarias, favoritas en el Nacional autonómico

PESCA SUBMARINA

: J. L. C.

பெல்ல். El 34 Campeonato de España por autonomías de pesca sub-marina se desarrollará hoy en una zona comprendida entre Xivares y el Cabo de Peñas. La concentración se realizará a las 7.30 horas en Marina Yates (El Musel) y, después, el centenar de participantes se desplazará a la Punta de la Vaca, frente a Luanço donde se dará la salida media hora después. Estos Nacionales se disputarán en las categorias sub 23, veteranos y absoluta

Los canarios, que son los vigentes campeones, vienen a Asturias con un conjunto formado por Juani Ramón, William y Francisco Martín, toda una garantía. Pero no lo tendrán nada fácil, porque los anfitrio-

nes del Gijónsub buscarán a toda costa el título en casa. El grupo gijonés estará formado por Santiago López Cid, el asturiano con mejor palma-rés en la actualidad, Juan Francisco Rodríguez Sierra y Juan Carlos Cid

También competirán otros clubes del Principado como el Geas, que fue subcampeón regional, seguido del Nordeste y del Pescamar.

Al margen de astures y canarios, los baleares rambién cuentan para el triunfo final en un campeonato en el que las condiciones de la mar no son muy buenas, según apuntaban desde la organización.

Comienza de forma oficial la campaña para los clubes asturianos

RUGBY

J. L. C.

en Asturias comienza este fin de semana de manera oficial tras solucionarse el problema del seguro federativo que impidió que el Real Oviedo iniciase la campaña en la División de Honor B contra el equipo navarro de la Peña La Única

Así las cosas, el 'Quince del Oso', que parte una vez más con el objetivo de alcanzar la permanencia, comenzará esta tarde un nuevo ejercicio en San Sebastián ante el Bera Bera (17 horas, Anoeta). En el Principado se iniciará la

actividad con dos partidos de carácter amistoso, que se disputarán esta tarde. Los encuentros serán el Gijón Rugby-El Salvador B (16.30 horas, Las Mestas), de categoría sé-nior masculina, y el Gijón Rugby-El Salvador (18 horas), de categoría femenina.